

*Begrenzt ist das Leben,  
doch unendlich ist die Erinnerung.*



Nach kurzer und sehr schwerer Krankheit ist der langjährige Leiter des Altersheim Im Ris

## **Tom Stüdli**

10. September 1956 – 27. August 2019

plötzlich verstorben. Er war in den vielen Jahren seiner Tätigkeit im Altersheim im Ris ein von allen Vorstands- und Vereinsmitgliedern, den Bewohnerinnen und Bewohnern und den Mitarbeitenden sehr geschätzter und anerkannter Heimleiter. Wir behalten ihn mit seiner offenen und aufrichtigen Art und seinem ausgeprägten Engagement für die Heimbranche in bester Erinnerung. Seinen Angehörigen sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

Vorstand und Mitarbeitende

Verein Altersheim Im Ris  
Zürich-Leimbach